
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

   

 先日は地区大会お疲れ様でした。ご参加ありがとうございました。 
表彰受けられた方おめでとうございます。当クラブも RI 会⻑賞受賞ということで私が登壇し、 
李東建会⻑代理から表彰されました。また、今回の地区大会は芸術文化交流祭ということで分区が 
出しものを出しました。初めての試みでどうかと思いましたが、とても良かったと思います。 
わが会津代表の中央 RC さんが大喝采を受けていました。 
 前日に会⻑幹事会と地区指導者育成セミナーがありました。第 2770 地区パストガバナーの中村靖治氏が来られて、語ら
れた内容がとても印象深かったのでいくつかお話します。 
 数日前に娘さんが脳膜炎になり意識不明の中来てくださいました。ガバナーをされたとき中村さんも体調を崩されたそう
です。そんな時に娘さんから「武士の一番の死に場所は戦場だ。お父さんの戦場はロータリーでしょ。ロータリーで死ねた
ら本望じゃない」と言われたそうです。死んでたまるかとがんばったそうですが、娘さんが大変な時に同じことが言えるこ
の親子は強いと思いました。 
 時期 RI 会⻑は日本から出ますが、⽥中作次 RI 会⻑エレクトについて語っていただきました。「もう 1 億円近くロータリー
に寄付されたそうです。口の悪い人は RI 会⻑の座を⾦で買ったと言う人もいるそうですがそれは違います。とにかく⽥中さ
んはよく動かれる。一生懸命で、熱心だ。掃除やお茶だしなど率先してされる。ロータリーが趣味という方です。話は下手
で、ロータリーは話を聞くところだと一生懸命人の話を聞かれる。八潮市を美しい町にしようと一人でごみ拾いを始められ
た。半年経ち、一年経ったら周りの人がみんな一緒にやるようになったそうです。そういうところをアメリカの人もよく見
ているのだと思います。」リーダーとは一生懸命な熱意が一番大事なんだと改めて思いました。 
 質問で「パストガバナーのそのご人格はどのようにして作られたのですか？」というのがありました。すぐさま「例会で」
とお答えになりました。例会がロータリーのコツだと思いました。また「その例会に集まるメンバーはいろいろな人がいる。
それが玉虫色にならなければならない。光を当てると美しい七色になる。いろいろな個性が集まる。それを受け入れる謙虚
さ、忍耐、寛容が大事だ。」と語られました。 
 「ロータリーは人と人とのつながりが大事です。今回もいろいろな人から来てくれと言われたが根本ガバナーとのつなが
りで来ました。根本ガバナーは言うことに中身はないがとにかく一生懸命だ。よく報告もくれる。クラブ訪問も話せないの
でみんなの話を聞きましたと言っていた。それでいいんだ。一生懸命なのが一番いい。」リーダーの本質とは何かを語られた
気がします。 
 大変な中で来たいただいた中村パストガバナーに感謝いたします。またその縁をしっかり作ってこられた根本ガバナーに
感謝します。残り 3 ヶ月がんばっていきたいと思います。 

2012201220122012 年年年年 4444 月月月月 3333 日日日日((((火火火火))))    第第第第 1212121298989898 回回回回 ( ( ( (本年度本年度本年度本年度 36363636 回回回回) ) ) ) 例会例会例会例会    

● 点 鐘  野澤 幸弘 会⻑ 
● 国 歌 ⻫ 唱  君が代 
● ロータリーソング  我等の生業 
● 四 つ の テ ス ト  小川 洋正君 

野澤 幸弘 会長 
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１． ４月の例会プログラム（受） 

（会津若松ＲＣ・会津若松中央ＲＣ） 
 

２． 館報（受）（米山梅吉記念館より） 
 

 
 

 会 長 挨 拶 

会⻑／野澤幸弘会⻑／野澤幸弘会⻑／野澤幸弘会⻑／野澤幸弘    幹事／野口雄介幹事／野口雄介幹事／野口雄介幹事／野口雄介    
広報委員会／若林俊彦・山⽥哲史広報委員会／若林俊彦・山⽥哲史広報委員会／若林俊彦・山⽥哲史広報委員会／若林俊彦・山⽥哲史    
 
例会日／火曜日 12:30〜13:30 
例会場／会津若松駅前 会津迎賓館 
    tel.0242(25)3311 
事務所／会津若松市追手町 3-24 
    tel.0242(29)5866 
    fax.0242(38)2895 
URL http://www.aizujonan-rc.com 

 
 
出席：２０名 欠席：１４名 
出席率：５８．８２ % 前回出席率訂正：７８．６１% 

出席委員会報告出席委員会報告出席委員会報告出席委員会報告    ――――    大塚大塚大塚大塚    修一修一修一修一    委員長委員長委員長委員長    

幹事報告幹事報告幹事報告幹事報告    ――――    野口野口野口野口    雄介雄介雄介雄介    幹事幹事幹事幹事    



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ニコニコニコニコニコニコニコニコ BOX BOX BOX BOX ――――    木村木村木村木村    武美武美武美武美    委員長委員長委員長委員長    

RRRR 財団財団財団財団 BOX BOX BOX BOX ――――    山内山内山内山内    昭昭昭昭    委員長委員長委員長委員長    

米山記念奨学会米山記念奨学会米山記念奨学会米山記念奨学会 BOX BOX BOX BOX ――――    手代木手代木手代木手代木    和之和之和之和之    委員長委員長委員長委員長    

野澤君野澤君野澤君野澤君：湯⽥さん、松川さん、⽥中さん、山内さん、手代木 
さん、平出さん、表彰おめでとうございます。 
野口君野口君野口君野口君：大⽵次期会⻑会員スピーチ楽しみです。ＰＥＴＳ報 
告も宜しくお願い致します。 
大塚君大塚君大塚君大塚君：皆様こんにちは。先週の地区大会お疲れさまでした。 
今月もよろしく。 
手手手手代木君代木君代木君代木君：マルチプルフェロー第２回達成しました。 
小島君小島君小島君小島君：大⽵次期会⻑、本日のスピーチ１ヶ月前から楽しみ 
にしておりました。今日は宜しくお願い致します。 
湯⽥（和）君湯⽥（和）君湯⽥（和）君湯⽥（和）君：地区大会にご参加の皆様、大変お世話になり 
ました。野澤会⻑が壇上で会員増強の表彰を受けてきまし 
た。 
平出君平出君平出君平出君：お世話さまになります。まだまだ寒いですね。 
山口君・⽥中君山口君・⽥中君山口君・⽥中君山口君・⽥中君：ニコニコＢＯＸに同じ。 
山内君山内君山内君山内君：マルチプルポールハリスフェローおめでとうござい 
ます。６名の方が受賞されました。 
 

野澤君野澤君野澤君野澤君：地区大会お疲れさまでした。ご参加ありがとうござ 
いました。 
野口君野口君野口君野口君：地区大会お疲れさまでした。根本ガバナー提案の文 
化祭盛り上がりました。 
湯⽥（和）君湯⽥（和）君湯⽥（和）君湯⽥（和）君：誕生祝いをいただきありがとうございます。 
平出君平出君平出君平出君：今月もお世話さまになります。平成２４年度になり 
新しい気持ちで取り組みたいと思います。 
⽥中君⽥中君⽥中君⽥中君：桜が待ち遠しい季節となりましたが、まだまだ寒が 
厳しいですので、体調管理に気を付けて。 
小椋君小椋君小椋君小椋君：天候の不順が続きます。健康に留意し出席しましょ 
う！！ 
安達君・山口君・岡本君安達君・山口君・岡本君安達君・山口君・岡本君安達君・山口君・岡本君：本日も宜しく。 
笹内（事務局）笹内（事務局）笹内（事務局）笹内（事務局）：⺟の告別式に、御弔慰を賜り厚く御礼申し 
上げます。ありがとうございました。 
 

野澤君野澤君野澤君野澤君：湯⽥さん、松川さん、２０年皆出席おめでとうござ 
います。 
野口君野口君野口君野口君：今月も皆様宜しくご出席お願い致します。 
湯⽥（和）君湯⽥（和）君湯⽥（和）君湯⽥（和）君：皆出席２０年になりました。年とってきたの 
で過去を振り返るようになりました。 
山口君・⽥中君・平出君山口君・⽥中君・平出君山口君・⽥中君・平出君山口君・⽥中君・平出君：お世話さまになります。今月も 
宜しくお願い致します。 
 

アアアア    ルルルル    ババババ    ムムムム    

 

 
 
● 理事役員会・誕生・結婚祝い 
● 地区大会にて２０年皆出席者バッチ授与 
● 大⽵エレクトスピーチ 
● マルチプルフェロー受賞者認証ピン授与 
 

湯⽥（和）会員と松川会員に
「20 年皆出席」の表彰です。 

山内ロータリー財団委員⻑より、マルチプル・ポール・ハリス・フェローの表彰です。
星３つは湯⽥（和）会員。星２つは手代木会員。星１つは平出会員、⽥中会員です。皆
様本当におめでとうございます！ 
 

今月の会員誕生は湯⽥（和）会員、鈴木（平）会員です。結婚記念は、小
椋会員、手代木会員、小野木会員、大塚会員、鈴木（裕）会員、鵜川会員
です。おめでとうございます＾＾ 

本日のプログラム本日のプログラム本日のプログラム本日のプログラム    

本日の会員スピーチは大
⽵次期会⻑に、エネルギー
産業についてお話頂きま
した。 


